
１１月７日（木）に、市内の小・中学校の代表
が市民会館に集い、合唱や合奏の発表をする音楽
会がありました。西都銀上学園は、小学生と中学
生の合同チームで参加しました。合奏は「栄光の
架け橋」、合唱は「瑠璃色の地球」を発表しまし
た。人数は少なくても、一人一人が全力で頑張る
ことで、大きな力を発揮することができました。
とても感動的な発表で、また１つ子どもたちの成
長を感じることができました。
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西都銀上学園 学校だより 文責 校長 青山勇一

＜文化祭＞ 学校から笑顔と元気を届けられるように！
１１月１０日（日）に文化祭を実施し

ました。実親さん、里親さん、地域の皆
様に多数参観していただきました。運動
会が終わって慌ただしく準備を進めてい
たので、仕上がりはどうかなと心配して
いましたが、小学生も中学生もそれぞれ
のアイデアや個性を生かしたすばらしい
発表でした。たくさんの人の前で表現す
るのはそれだけでハードルが高いもので
すが、見事に乗り越え、期待以上の活躍
と成長を見せてくれました。きっと、見
てくださった方々に笑顔と元気を届けら
れたのではないかと思います。

第７４回 西都市小・中学校音楽会

剣道の授業 今年も中学生の剣道の授業を濵砂正一さんにお願いしています。
礼の仕方や足の運び、竹刀の持ち方や角度など、細かなところま
で丁寧にご指導してくださいます。経験のない教員では、なかな
か難しいことです。生徒の姿勢と心が整っているなあと感じます。
このように、地域の方のご協力があってこその銀上学園だと思い
ます。本当にありがとうございます。

こども若者市政報告会 『西都市の未来をみんなで考えよう』

市内の小学6年生、中学2年生、妻高校１年生を対象とした市政報告会と質疑応答会が
オンラインで開かれました。事前に市長の市政報告のプレゼン動画を見て、それに対し
ての質問や意見を考えました。本校からは、中学２年生の鶴 香心水さんが「高齢化、人
口減少が進んでいます。市内に耳鼻科や耳鼻咽喉科、産婦人科等が無いのは、もしもの
時に不便なのでほしいです。」という意見を述べました。市長から「確かにその通りで、
積極的に誘致を行っていきたい。」という返答をいただきました。子どもたちが西都市
の未来を考えるよい機会になりました。また、子どもたちが政治に参加することで関心
がより深まるといいなと感じました。


